

Un nouveau massacre en Colombie fait cinq morts, dont trois Vénézuéliens



Bogota, 18 octobre (RHC) Le gouverneur d'Antioquia, Aníbal Gaviria, a confirmé un nouveau massacre en Colombie, cette fois-ci dans la municipalité d'Antioquia de Betania, laissant cinq personnes tuées.

Sur les cinq personnes décédées, au moins trois étaient des Vénézuéliens, d'après les autorités, après que la communauté eut rapporté les faits. Cependant, ils ont arrêté les opérations dans la région après avoir trouvé une grenade qui n'avait pas explosé.

Les autorités locales ont signalé que le groupe paramilitaire connu sous le nom de Clan del Golfo, dirigé par José Sierra Regino, alias "Ferney", qui a été tué la semaine dernière à Amalfi, lors d'opérations commandées par la Police nationale et des membres du parquet, opère à Antioquia.

Selon l'Institut pour le développement et la paix (Indepaz), après la confirmation de ce nouveau massacre, 76 massacres ont été commis en Colombie au cours de l'année en cours, ce qui exige la présence intégrale de l'État colombien conformément aux accords de paix conclus en 2016. Des organisations et des défenseurs des droits de l'homme ont critiqué le fait que le gouverneur Gaviria

Correa qualifie ce fait d'"homicide multiple", ce qui cache l'extermination systématique des leaders sociaux et leur réintégration dans le processus de paix. Le dernier massacre enregistré par Indepaz dans le département a eu lieu il y a deux semaines dans la municipalité d'Anorí, où quatre personnes ont été tuées.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/274201-un-nouveau-massacre-en-colombie-fait-cinq-morts-dont-trois-venezueliens>



Radio Habana Cuba